



La Catedral acoge el estreno en Zamora de «Lucernario», escrito por Miguel Manzano

El Coro de Cámara de la Universidad de Salamanca interpreta las piezas

N. S.
La Catedral de Zamora alberga este sábado, día 21 de mayo, el estreno en la ciudad de «Lucernario», una serie de obras escritas por Miguel Manzano que cantará el Coro de Cámara de la Universidad de Salamanca.

El musicólogo zamorano escribió varias piezas para ser estrenadas en el concierto que tuvo lugar con motivo del congreso del 500 aniversario de la construcción de la Catedral nueva de Salamanca hace varios años. «Pensé en algo coral con acompañamiento de órgano en dos himnos antiguos, uno de ellos del siglo VI. Les puse una sonoridad gre-

goriana, el canto unisonal gregoriano alternando con el coro a cuatro voces, y por otra parte el órgano», concreta Manzano que comenta que al director del coro de cámara la Universidad de Salamanca, «le gustaron y me dijo que hiciera más temas según este modelo». Finalmente a lo largo de un año Miguel Manzano escribió once himnos, «cada uno sobre un modo gregoriano».

El Coro de Cámara la Universidad de Salamanca estrenó las ocho composiciones de «Lucernario» en las navidades de 2014, y con posterioridad las han cantado en la Semana de Música religiosa de Avilés.



Miguel Manzano. | FOTO L.O.Z.

Para Miguel Manzano, quien estuvo 14 años de organista en la Catedral, el concierto de la seo zamorana, que tiene lugar con el beneplácito del Cabildo Catedralicio, «es muy especial porque la música en la Catedral de Zamora suena de una manera muy especial», enfatiza.